



伊予三島ロータリークラブ

No.50
令和4.6.10
第3303回



2021-2022年度国際ロータリーテーマ

奉仕しよう みんなの 人生を豊かにするために

2021-2022年度国際ロータリー会長 Shekhar-Mehta (シャカル・メータ)

事務局 四国中央市金生町下分789-1 四国中央商工会議所内
http://www.iyomishima-rc.jp TEL(0896) 58-3530
E-mail:iyomis@iyomishima-rc.jp FAX(0896) 58-6294
例会 金曜日 12:10~13:10
■会長/今村定生 ■幹事/井原博史 ■広報委員長/園部忠幸



「パンとサクランボ」 坂田 瑞来

親睦委員会 「高校での部活動」

藤田 英和



先般、インターアクトの活動の一環で愛媛県立三島高校へお邪魔し、プランターへの土入れおよび向日葵の種まきを通じ、同校インターアクトクラブの生徒の方と交流を深めることができました。

今回、同校インターアクトクラブの生徒の方と交流する中で、ふと、高校時代の部活動について思い出したことがありましたので、少しそのお話させていただきます。

私は、中学三年間、野球部に所属しておりましたが、坊主頭が嫌で、高校ではバトミントン部に入部して（女子と仲良くなり←動機が不純）、楽しい高校生活を送る予定でした。しかし、中学からの野球部の友人Mに「俺と一緒にこの（弱い）野球部を甲子園に連れて行こう！」と熱い言葉に騙され？野球部に入部することになりました。

野球部入部後も友人Mに「やっぱ野球部を辞めたい（バトミントン部楽しそうやし……）」と伝えると「俺と一緒にこの野球部を甲子園に連れて行こう！だから辞めるな！！」と説得され、自分は野球部を途中で辞めることなく、三年間続けることとなりました。（ちなみに「野球部を辞めるな！」と熱く話っていた友人Mは、野球部を辞めることはありませんでしたが、高校を途中で辞めてしまいました……）

中学、高校での部活動における先輩後輩という関係（時には理不尽と覚悟することもありましたが）を経験し、身に付いた所作は、社会人生活において、少しは役にたっているのではないかと思います。

高校、三年間一緒に野球をした仲間とは今も繋がっていますが、お互い年齢を重ねるにつれ、最近では、定年後のことだとか、年金のことだとかの話題が多くなっています（笑）

自分は人との出会いは財産だと思っています。これからロータリークラブの諸活動に参加することで色々な出会いができればと思っています。ご清聴ありがとうございました。

(追伸) 友人Mとの出会いも（熱い言葉も）今の自分の人間形成を考えると財産の1つだと思っていますが、(バトミントン部への入部を諦めさせた) 友人Mが高校を途中で辞めたことに関しては納得していません（笑）

第3303回 例会記録 令和4年6月10日

開会 今村定生 会長

出席報告

出席会員 (36名中)	31名
出席免除	1名
出席率	88.57%
第3301回修正出席率	91.18%

会長の時間

○結婚記念日御祝

佐藤慎輔 御夫妻 (26年)

○出席表彰

宮崎茂喜 君 (22年)、金崎敏明 君 (20年)

石川 勉 君 (19年)、山内一正 君 (10年)

佐藤慎輔 君 (6年)、伊藤誠史 君 (3年)

幹事報告

例会行事

親睦委員会 (2)

青木良臣 委員長

ニコニコ紹介

高岡 淳君 (地区青少年奉仕員) ~

先週の三島高校インターアクトクラブのひまわりの土入れと種まきの共同作業に多くの会員の参加をいただきました。今後とも、インターアクトクラブの活動の応援をよろしくお願いいたします。

井原博史君~

お疲れ様です。本日は出張のため欠席させていただきます。

6月8日9日に開催されました「東京ファッショングッズトレードショー」に参加しておりました「バイヤーが選ぶファッショングッズ大賞」の1位と3位をフロンティア新商品にて受賞致しました。円安・原材料高の厳しい状況の中、名誉な賞を頂き、会社全体が盛り上がりしております。ちなみに1位の商品は「地元パン文具シリーズ」という企画で、全国の有名なパン屋さんコラボ商品となっております。

誕生祝~立花里映様

結婚記念祝~佐藤慎輔君

出席表彰~宮崎茂喜君、金崎敏明君、石川 勉君
山内一正君、佐藤慎輔君、伊藤誠史君

6月24日プログラム予定

会長・幹事退任挨拶
クラブアセンブリー
(定例理事会)

